
 
Abg. P.R. Müller bat, den Antrag der SPD-Kreistagsfraktion vom 29.11.2006 unmittelbar im Kreistag zu 
beraten. 
 
Der Landrat stellte hierzu das Einvernehmen der Mitglieder des Kreisausschusses fest, verwies jedoch 
auf die rechtlichen Konsequenzen im Falle der Bildung eines neuen Ausschusses. 


